

《单词百科:femur是什么意思?femur怎么发音?femur的解释和用法》

英语单词femur是什么意思?femur怎么读?femur怎么发音?简答网为您整理了femur的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



femur怎么读

femur的读音:[fi:m (r)]

femur的意思

1、n.股骨;

femur的相关词组

1、condyle of femur 股骨髁;

femur的近义词

- 1、bone n.骨头;尸骨;骨质物;有...样的骨头的;
- 2、femoris [医] (拉) 股;
- 3、thighbone n.股骨, 大腿骨;髀;

femur的双语例句

- 1、Avascular ofhead of femur is a potentially crippling disease which mainly affects young adults.

缺血性股骨头坏死是种经常发生于年轻人的可能造成严重影响的疾病.

- 2、Objective To observe curative effects of condylar fracture of the femur with supracondylar interlocking intramedullary nail.

目的探讨采用股骨髓上钉内固定治疗股骨髓上骨折的临床效果.

- 3、Result: The reconstructed model consisted of tibia, femur as well as soft tissue such as menisci cartilages.

此外,该模型可以被导入有限元分析平台并用于股胫接触面的受力分析.

- 4、This is a radiograph of an osteosarcoma involving the metaphyseal region of the distal femur.

线显示股骨远端干骺区的骨肉瘤.

- 5、There was no difference in union time between femur fracture and tibia and fibula fracture.

股骨和胫腓骨干骨折的愈合时间无明显差异.

- 6、ObjectiveExplore the effective treatment for senile fracture of the neck of femur.

索高龄股骨颈骨折有效治疗方法.

- 7、Femur head is necrotic outside be being treated except the operation, still have other methods?

股骨头坏死除手术治疗外, 还有其他的方法 吗 ?

- 8、A short femur is associated with trisomy 21 rather than trisomy 13 and

holoprosencephaly.

股骨短与21-三体而不是13-三体或全前脑畸形有关.

9、The armor plate joint that femur fracture uses how long are this OK begin an activity?

股骨骨折用的钢板膝关节该多久可以开始活动?

10、Objective : To estimate the age by the histological age changes of the femur.

目的: 从股骨组织结构的年龄变化推断年龄.

11、Is femur head necrotic how to treat?

股骨头坏死怎么治疗?

12、How is the femur neck fracture of uremic patient treated with nurse?

尿毒症患者的股骨颈骨折怎么治疗与护理?

13、Conclusion a good choice to treat intertrochanteric fractures of femur with DHS.

结论加压滑动鹅头钉技术是治疗股骨粗隆间骨折良好方法.

14、Doctor: I'm afraid your femur is broken.

医生: 你的股骨恐怕断了.

15、I think his right femur may Be Broken.

我看,他是右侧股骨骨折.

16、To Study the curative results of intertrochanteric fracture of femur treated by dynamic condylus screw.

探讨动力髁螺钉治疗股骨粗隆间骨折的疗效.

17、No external force due to the femur and humerus fractures and other large bones.

无明显外力作用所致的股骨和肱骨等大骨的骨折.

18、Methods 13 cases of closed fractures of femur were treated with reamed intramedullary nail.

方法用扩髓带锁髓内钉治疗股骨闭合性骨折13例.

以上是简答网为您整理的femur怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于femur的用法、f

emur的释义、femur的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/femur>

